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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Inwiefern wurde der Magistrat durch das Regierungspräsidium beim 
Genehmigungsverfahren für die mobile Brech- und Klassieranlage im Basaltwerk (Bad 
Wilhelmshöhe) beteiligt? 

 
2. Inwiefern unterscheiden sich die Genehmigungen von 1999, als in einem 

Planfeststellungsbeschluss eine stationäre Brech- und Klassieranlage genehmigt wurde, 
von der aktuellen Genehmigung für die mobile Brech- und Klassieranlage? 

 
3. Inwiefern hat sich die Lärmbelästigung für den angrenzenden Stadtteil mit Badstatus 

verändert, seitdem die stationäre Brech- und Klassieranlage gegen eine mobile 
ausgetauscht wurde? 

 
4. Widersprechen die heutigen Lärmemissionen den aktuellen Anforderungen an einen 

Kurbezirk? 
 
b) wenn nein: Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, in Zusammenarbeit mit dem 
Regierungspräsidium und Kassel Marketing Verbesserungen für die AnwohnerInnen zu 
erreichen? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender  Schöberl die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Karl Schöberl Cenk Yildiz 
Vorsitzender  Schriftführer 




